JEUNES MUSICIENS

Des difficultés de recrutement

Diriger l'Association fribourgeoise des jeunes musiciens (AFJM) serait très gratifiant s'il n'y avait pas des difficultés de recrutement qui empoisonnent régulièrement la vie des responsables. Dernier exemple samedi dernier, lors de l'association, à Prez-vers-Noréaz, où la présidente, Sylvie Ayer, tirait néanmoins un bilan plutôt positif.

La bonne nouvelle de la journée est la candidature de Montbovon pour l'organisation de la Fête cantonale 2011. La manifestation aurait dû avoir lieu en 2009 déjà, mais, faute de volontaires pour son organisation, elle avait dû être déplacée. «C'est donc un soulagement d'avoir enfin trouvé une société qui veuille s'en charger», confie la jeune femme qui est à la tête de l'AFIM depuis novembre 2004. La dernière Fête cantonale, en 2007 à Vuisternensdevant-Romont, s'était soldée par un bénéfice de 70000 francs: «Pour une société, c'est intéressant, mais il faut s'investir.»

Moins réjouissant: si le nombre des jeunes musiciens est stable – il semble même qu'il croît légèrement ces personnes rechignent à prendre des responsabilités au niveau des structures dirigeantes. Sylvie Ayer en a fait l'expérience cette année quand il a fallu repourvoir cinq sièges (sur sept) au comité de l'AFJM. «J'ai passé des heures au téléphone pour essayer de trouver des candidats qui acceptent de s'engager, si possible sur le long terme.» Une abnégation qui paie, puisque le comité est à nouveau au complet. Le vice-président Xavier Koenig ayant fait ses valises, il est remplacé à ce poste par Sandra Wohlhauser.

Compte tenu de cette réorganisation, le camp de Nouvel-An a été reporté à 2010. Le camp de Pâques aura, lui, bien lieu du 14 au 17 avril, avec un concert final à La Tour-de-Trême. Il sera un des premiers bénéficiaires du nouveau partenariat signé avec la BCF, qui garantit à l'AFJM une manne de 8000 francs par année.